

英語村体験学習

9月30日（金）、今年オープンしたばかりの『英語村』へ3年生が体験学習に行きました。『英語村』とは、日本にいなから海外の雰囲気の中で英語を体験し、学ぶことができる西日本初の施設です。いつもの学校や教室から抜け出し、非日常的な空間の中で英語だけの世界に浸り、学ぶことができます。北九州から世界へ～みんなと一緒に英語を使ってコミュニケーションを図りながら「わかった・伝わった」という実体験は、新たな学習意欲に繋がったのではないのでしょうか。

1・2年生も12月5日（月）に『英語村』体験学習を予定しています。お楽しみに！！



【生徒の感想から（抜粋）】

○英語が苦手でありしゃべれない私でも、簡単な英語を伝えることでコミュニケーションはとれるのだと思いました。…私ももう少し話せるようになりたいと思ったので、英語の勉強も頑張りたいなと思いました。…英語の力って場を盛り上げたり笑顔を増やしたりと英語を話す人達をみて思いました。

○英語について最初はあまり興味なかったが、最後には完全に英語が好きになってしまった。
○今までの生活の中、オールイングリッシュで話すことなんてほとんどなかったので、今回の体験学習はとても良い経験になりました。マーケットでの買い物や飛行機内など身近なシチュエーションの中で英語を話すのはすごく新鮮で、もし私が実際に外国へ行ったらこんな感じなのだろうなとイメージがしやすかったです。

○英語は好きではないし、苦手だけど、明るく楽しく学ぶことができ、時間があっという間にたってしまったような感じがしました。

○英語村体験学習に参加してみて、とても楽しかったです。英語が本当に苦手なので、はじめは嫌だなと思っていましたが、私とは思えないほど英語での会話ができだったので、とても嬉しかったです。…今日体験したことをいつか生かせることができたらいいなと思いました。

○実際外国人のスタッフさんと会って話してみると、ゆっくり話してくれたり、何度も繰り返してくれたり、最初感じていた不安もだんだんとほぐれていきました。…スタッフさんは、一生懸命私の言いたいことを理解しようとしてくれて、私自身、自分と生まれが違う相手と何かを理解し合おうとすることは、こんなにも楽しいものだったと気がつきました。今回の英語村での体験を通して、まず何か言葉を発して理解し合おうとする姿勢が大切だと学びました。

高校説明会（2,3年生）

10月14日（金）、5・6校時に高等学校説明会（2・3年生対象）と進路説明会（3年生対象）が開催されました。（3年生保護者の希望者も参加）

まず、高等学校説明会では、八幡高校・八幡南高校・北筑高校・中間高校・筑豊高校・八幡工業高校・折尾愛真高校・自由が丘高校・希望ヶ丘高校（本校の近隣校・昨年度の受験者実績に基づいて選考）の先生

方が来校し、各会場に分かれて詳しい説明が行われました。また、進路説明会では、今後の進路に関する説明（入試日程・特色化選抜・推薦入試・一般入試などについて）が、進路指導主事・学年主任よりありました。

最近、3年生のみなさんの表情が、真剣になってきました。やればやるほど不安になるのは、頑張っている証拠です。日々の努力が自信に繋がります。

受験は団体戦～みんなで切磋琢磨し、励まし合って乗り越えていきましょう！！



スクール救命講習（2年生）



10月13日（木）2,3校時、消防士の方々をお招きし、2年生がスクール救命講習を受けました。心肺蘇生法やAEDの使用法など、救命活動を行うにあたっての心得・実際に訓練用の人形を使っての体験を行いました。

いざそのような場面に出くわした時、この講習で学んだことを思い出し、躊躇なく適切な行動を取ることが大切な「人命救助」に繋がります。

八児中 いじめゼロ運動

9月26日（月）～10月7日（金）、生徒会による「いじめ防止の取組～いじめゼロ運動」が行われました。「自分たちの手で、いじめや差別・

偏見のない学校にしたい」「自分たちにできることは何かをひとりひとりに考えてもらいたい」という想いで、八児小学校とも連携を図り、八児中学校区からいじめを撲滅しようと考えた活動です。名札に付けたイエローリボンは、「いじめをしない・させない・みすごさない」みなさんの意思表示です。これを機会に今一度、みんなが安心して過ごせる学校について考えましょう。

